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*進捗状況：100%:実現、75%:実現に向け実行中、50%:実現に向け計画中、25%:調査中、0%:動きなし 

9月議会は、皆さま方からのご提言に基づく一般質問に注力。 
今回のレポートは、一般質問やくらしの相談取組み事例と令和２年度 
政策要望提出の主なものについて報告させて頂きます。（次頁参照） 

大分類 取り組みテーマ テーマに対する取り組み内容 進捗状況 

安全に生活できるまち  
       

 

 

 

防犯対策の推進 全保育園防犯カメラ電子錠門扉の設置 75％ 

 自然災害対策の推進 防災情報の伝達機能強化 50% 

災害時の 
在宅避難者支援 

蓄電池補助金見直し 75% 

子どもを安心して 
産み育てられる環境 
 

待機児童の無い 
保育サービスの維持 

待機児童の無い保育サービスの維持 75% 

放課後児童クラブの延長（19時まで） 100% 

きめ細やかな 
教育環境の推進 

小学校専科教員の配置 50% 

環境に配慮した 
快適なまち 
 

便利な交通網の整備促進 みよし市地域交通網計画策定 50% 

循環型社会の推進 リサイクルステーション増設 75% 

ペットボトルの計画回収 100％ 

活力のあるまちづくり 
 

新規産業の誘致推進 企業立地促進条例制定 100% 

スポーツ活動の推進 
運動施設の適正な 

  使用料見直し（次頁参照） 
75% 
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「住んでよかった」と思える を目ざします！ 
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《質問主旨》 
受益者負担の考え方に基づく課題と経費の検証と共に、総合体育館の空調使用料算定根拠を問いました。 

・みよし市では、スポーツ推進計画で数値目標を、「成人週 1回以上スポーツを行う者の割合を６０％以上」とし目指して
いますがスポーツ人口は、増えていない。（28年度４３．６％、２９年度４２．３％、30年度 38.4％） 
・市民の方から総合体育館競技場の空調設備使用料が、「時間９３００円発生し夏場の空調利用がしにくい」 
とご意見を伺う。近隣市町との均衡（豊田市サブアリーナ時間 3500円）のとれた施設使用料を求める。 
（受益者負担の考え方について） 

Ｑ: 施設により、空調料金・照明料金は使用料金に含む・含まないと様々だがなぜか。 

Ａ：ガスヒーポンなどの施設専用の空調設備や競技場などの照明塔などは、専用の独立施設が 
あることから本来の施設使用料に含まないものとし、別で料金設定。会議室などの空調料金は 
備付け施設一体のもと、通年の電気料金として維持管理費で費用を算出しています。 

（総合体育館の各使用料について） 
Ｑ：効率や負荷率の悪い空調を利用することによりガス消費量が大きく、 

受益者負担額が大きいと考えるが、総合体育館の空調設備更新計画はあるか。 
Ａ：令和２年度に更新する計画をしております。 

Ｑ：水銀ランプを使用しているため消費電力が多く 
受益者の負担が大きい。また、水俣条約で入手が困難になるが 
競技場アリーナ天井灯のＬＥＤ化計画はあるか。             
Ａ：令和２年度に実施設計を行い、令和３年度に更新する計画をしております。 

 （一般質問）公共施設等の利用について 

<ご要望場所> 

◎令和２年度更新予定 
総合体育館空調設備（GHP） 

<対応前> 

 

<ご要望> 以前に駐車場出口部右側が植栽で見にくく撤去したが、防草対策ができておらず雑草で見通しが悪く

その都度、除草依頼している。恒久的な防草対策をお願いしたい。 

<ご回答> 小山愛知県議会議員との連携により県道路管理者の加茂建設事務所へ都度依頼しておりました。時間が掛

かりましたが９月中旬にアスファルト舗装工事が終了しました。 

明知工場 

左から２番目渡邊郁夫、３番目小野田市長 

雑草が伸び視界が悪くなる。 

<対応後> 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 くらしの相談対応事例 

 令和２年度に向けた政策予算書提出 

 議員としての取組み 

昨年は、９月定例会後の政策要望提出でしたが、来年度予算編成に余裕を 
もって取り組んでいただくため、定例会開会前の８月 19日に行いました。 
皆さま方からの要望を取りまとめ、８分野 ３３項目を市長へご説明しました。 
今後も、市民の福祉向上の取組みを行い「住んでて良かったと思えるみよし市！」 
を目指し議会活動、委員会活動でフォローしてまいります。 
 

◎令和３年度更新予定 
総合体育館天井灯 

 駐車場出口

B 地点 

 駐車場出口

Ａ地点 

アスファルト舗装を行いました。 

くらしの相談担当者は皆様の身近な存在で、どんな小さなご意見にも耳を傾けます。 


